

Lila-weißes Knallerprogramm auf Tönnisberger-Prunksitzung 2020

Jecke Tön und "Goldenes Herz" für Bauchredner Peter Kerscher

“För Spass un Freud sin mir jebore, han uns däm Fasteleer verschwore” hieß am 18. Januar 2020 das Sessions-Motto zur Großen Prunksitzung der Siegburger KG "Die Tönnisberger" 1968 e.V. im Schützenhaus.

Beste Feierstimmung herrschte an diesem Samstag unter rund 250 kostümierten Gästen. Nach Elferrats-Einmarsch empfing Lila-Weißen-Präsident Norbert Caspar als ersten Programmpunkt Siegburger Kinderprinz Julian I. und Kindersiegburgia Saskia I., die es mit Punker-Gefolge und jecken Musikact krachen liessen.



Präsident Norbert Caspar empfängt das Siegburger Kinderprinzenpaar

Für weiteren Partyalarm sorgten die Stimmungsbands “Schäl Pänz” und "Die Barhocker" Unkel. Spektakuläre Akrobatik und rasante Tanzeinlagen zeigten die Spitzen-Tanzgruppe "De Höppebeenche" der KG Grün-Weiß Bergheim und Löstige Paulaner sowie die Stadtgarde Schwarz-Rot Hennef 2018 e.V..



Vizepräsident Michael Caspar überreicht Tochter Caroline und Gattin Renate den Tönnsberger-Sessionenorden

Kracherpointen im Dauerfeuer zündete Bauchredner Peter Kerscher mit Kuh Dolly. Nach umjubeltem Auftritt verliehen Bürgermeister und Protektor des Siegburger Karnevals Franz Huhn und Präses Caspar dem Waldbröler Unterhaltungskünstler den KG-Rheinlandorden „Das Goldene Herz 2020“.



Bürgermeister Franz Huhn bei der Verleihung des Rheinlandordens

Seit 1972 ehren die "Tönnisberger"- wo im Verein neben närrischem Treiben auch sozialer Einsatz hohen Stellenwert einnimmt- mit den wertvollen Unikaten besonders sozial engagierte Karnevalisten.

Der Ventriloquist setzt sich - auch als Vorsitzender der Kölner KG "Kleine Erdmännchen" - stets für karitative Projekte und Institutionen für Kinder, Senioren und Obdachlose sowie für Behinderten- und Hospizeinrichtungen ein.

Besondere Überraschung gab es für die Kreisstadt-Tollitäten Prinz Ralf I. und Sieburgia Vera I. mit Adjutant Stephan Riesop, Hofdame Jette Walterscheid und Inseiltiroler-Gefolge. Als Gag grüßte der Elferrat die Regenten beim Einzug- passend zum Autohandel der Narrenherrscher- mit VW-Käppis, Servicewerkstatt-Schildern und Luftballons als Ehrensparier.



Der Elferrat beim Empfang des Sieburger Prinzenpaares mit Gefolge

Die Lachmuskeln strapazierte ebenso mit jeckem Verzäll das Büttduo "Harry un Achim".

Als weiteres Top-Highlight zog das Männerballett „Vulkanelfen“ aus Niederzissen mit artistischer Popeye-Tanzshow in den Bann.

Als furioses Finale heizte mit Kölschen Stimmungshits, Partypop , Evergreens und Saalpolonaise die Karnevalsband „Jeckediz“ aus Bad Neuenahr ein.

Für Musikbegleitung des Events sorgte Entertainer und KG-Senator Siggie Klein.

Text: Michael Caspar

(Presse-und Öffentlichkeitsarbeit der KG "Die Tönnisberger" e.V.)

Fotos: Gabi Caspar